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4．交流会の感想をお願いいたします。 

〇普段保育園で歌っている歌やお友達との交流が見られてよかったです 

〇雨で残念でしたが、親子で遊べて楽しかったです。子供もとても楽しかった様でまたやりたいと言

っていました ありがとうございました 

〇他の保護者の方の育児に伴う工夫やアイディアが聞けて非常に参考になりました。 

〇遠足気分で園外に行くのを楽しみにしていたのであいにくの雨で残念でした。けれども、屋内では

1 人ずつ自己紹介の時間があり、普段送迎の時間が合わないお子さんや保護者さんともようやく顔と

名前が一致できて良い機会でした。 手遊び歌も普段の様子が垣間見えて良かったです。家でもやり

ました！ 

〇数日前から雨の予報だったので、制作の準備をしてくださっていたおかげでスムーズに制作できま

した。 参加人数が多かったので混雑するかと思いましたが、うみ組は子育て支援室を一部使用する

ことができたので、少しゆとりがあってよかったです。制作をしたスリッパではリレー等ではなく一

斉スタートでしたが、2 家族くらいでもリレーができるともう少し交流ができたかなと思います。 

〇雨天でも楽しめるものでした。 ありがとうございました。 

〇普段の様子が少し見えて、とても良かったです。 

〇先生が手遊びをしていたが練習して来なかったのかちゃんと歌えてなかった。事前にやる内容知っ

ているなら練習など準備してくるのが社会人だと思います 自己紹介に 25 分 カード合わせで 30 分

と一人一人行うのでかなり時間がかかり待っているいので子どもは飽きていた。連れてきた兄弟がう

るさすぎて先生の声が全く聞こえなかった それに伴い、他の子どもも話を聞かないで遊ぶので悪循

環だと感じました。雨だったから室内で行う内容が限られていると思うが上記の件は先生同士が話し

合い改善して欲しいと思いました。ピアノはとっても上手で子どもたちも大きな声で歌っていたので

日頃、楽しそうに歌を歌っているのが感じられました。日々、ありがとうございます。 

→ご意見ありがとうございます。普段から子どもたちと一緒に行っている手遊びでしたが、緊張もあり、

リズムを間違えてしまうことが続いてしまい、お手本としてしっかりと行うことが出来ず申し訳 

ありませんでした。又、今回はご参加頂いた人数も多く、在園児も落ち着かない雰囲気であったこと

を担当間でも感じておりました。今後は、違う形態での自己紹介やゲーム進行が出来たのではないか

と話し合いも行いました。今後の活動に生かしていきたいと思っております。ご意見ありがとうござ

いました。 

〇親子共々楽しく参加できました。 ありがとうございました。 

〇室内でも子供たちが十分に楽しめる企画を用意してくださっていてとてもいい交流会でした。 子

供のいい笑顔が見られました!! 

〇昨年は参加できなかったので、待ちに待った交流会でした。あいにくの天気 

でしたが、とても楽しいプログラムでした！ お友達との関わりが見られたり、こちらも関われたり

と有意義な時間が過ごせました。 ありがとうございました！ 

〇子供と一緒に創作をできて楽しかったです。 

〇雨で予定と変わってしまったと思いますが、スムーズな進行をしていただき親子ともに楽しむこと

ができました。下の子にお昼寝布団を貸してもらえて、さらに起きた後も見ていただきとても助かり

ました。 ありがとうございました！ 



〇パパ、ママのネームプレートはあったけど、お子さんの名前が分かるものも、あった方が良かった

かなと思います。プレートだと、ニギニギしてしまったり外したりしがちなので、養生テープなどに

名前を書いて洋服に貼り付けるなどすれば、プレートより外しにくいかなぁ⁈ 

→お子さんのお名前と保護者の方のお名前が分かると、お子さんと保護者の方の認識に繋がります

ね。ご意見ありがとうございます。 

〇子供と一緒に参加できる貴重な機会で楽しく過ごせました。 保護者同士で話せたり先生たちとも

たくさんお話をしたりと交流ならではの所もありこのような機会があるのはとてもありがたいと思い

ました。また参加できる機会を楽しみにしています。 

〇子供が園で普段やっていること(今回は手遊び歌やお歌の披露)を実際にそばで見ることができて嬉

しかったです。親子共に楽しい時間を過ごせました。お疲れ様でした。 

〇普段子供が、どんな感じで過ごしているのか。お友達といる時にどんな話をしているのか、交流会

を通して実感しました。 

〇アットホームなあたたかい交流会でした。すごく特別なことをしているわけではないけども、みん

なで同じ時間を共有して、子供と向き合う空間にほっこりしました。 

〇雨でも楽しめる遊びも用意してくださり、ありがとうございました！ まるで初め 

から中遊びの予定だったかのようなスムーズな進行に先生方の準備とチームワークを 

感じました。 写真付きの制作も、楽しかったし可愛かったです♡ たくさんの準備と 

楽しい時間をありがとうございました！  

〇あいにくの雨でしたが、先生たちがいろいろ考えていただいたことで楽しめる会に 

なりました。ありがとうございました。 

〇グループごとでお友達や保護者の方とお話ししたり、子ども同士のやりとりを見る事が出来て良か

ったです。 

〇子供と親が一緒にいたので、あの子の親御さんがあの人なんだー！っていうのが分かってよかった

です。 親子で作る工作も楽しかったです。 

〇4．5 人のグループに分かれて、話すテーマを決めてトークできるように企画して頂けると、話し

やすくて仲良くなれるのでお願いしたいです！ ママカフェ会、パパカフェ会などと称した企画です

かね。一回話せると距離感がぐっと縮まるので！ 

〇あいにくの雨でしたが、楽しく過ごせました。クラスでの自己紹介やゲームでは、娘も含めてはし

ゃいだり恥ずかしがったりする子ども達がかわいかったです。 

〇土曜日に開催ありがとうございます。親子共々とても楽しい時間で、日々ドタバタで保護者の方と

は挨拶程度なので色んな方とお話ししたりお顔を合わせられて、教室の中もこんな風になっているん

だなぁと見渡せて雨でしたが逆によかったです。大変有り難い機会でした。感謝でしかないイベント

でしたが、現場の先生方の負担が重くなければ幸いです。お土産もありがとうございます。担任の先

生には感謝しかないです。先生もゆっくり休んでください。 

〇こちらにて失礼します この間の移動動物園の事前アンケートにＱＲコードにて回答と記載ありま

したがルクミー送信のみでなかなか紙の手紙が配布されなかったのでアンケート回答に戸惑ってしま

いました そういった内容のことならルクミー配信と同日に紙の手紙を入れてほしいです。もしくは

ペーパーレスにするならルクミーにて 



アンケート回答できるようしてほしいです。携帯 1 台でアンケート答えられません。 

また保育園の登園降園のタッチパネルに貼ってあっても常に携帯持ち歩いてないので 

対応するのが難しかったです。今後の対応お願いします。 

→ご意見ありがとうございます。当日及び後日に用紙も希望の方が取れるよう下駄箱上にも設置を 

しておりました。ご意見拝見後、アンケート締め切りも迫っておりましたので再度お知らせを送らせ

ていただきました。ルクミーからも当日のおたよりで URL を送らせて頂いておりますので今後も同

じような流れになるかと思いますのでご理解を頂き回答をお願い致します。 

〇今回仕事でどうしても参加が出来ませんでした。事前に子どもにも伝えていて、「パパにお仕事休ん

でもらう？」と聞きましたが、「パパは恥ずかしがり屋さんだから難しいと思う。だから私一人でいい

よ！」と頼もしい返事をされました。前日にも「パパとママが来ないのは私だけだと思うけど大丈

夫！」と言われましたが、当日お友達とパパママの姿を見たらさみしくなってしまうのではと心配で

後ろ髪をひかれる思いで仕事に行きました。お迎えに行くと「にっころ交流会〇〇先生にずーっと

甘々しちゃった～！楽しかった！」ととても笑顔で感想を言っていました。本当の親子の様に過ごさ

せていただきありがとうございました。親子で過ごすことはできませんでしたが、子どもにとっては

楽しい思い出の１つになりました。 

〇事前に入場の仕方や当日も傘をまとめたりなど、ご案内していただいたのでスムーズに園内に入れ

ました。交流会では自己紹介と簡単なゲームをみんなで楽しむことができました。小学生のご兄弟も

たくさんいて、子供たちも賑やかに楽しむ姿が印象的でした。ありがとうございました。 

〇にっころちゃんカルタがかわいかったです。 

〇先生達週末でお疲れのところ、このような機会を準備して頂いて感謝です。日頃から先生に大変な思

いをさせてしまっていると思うのですが、今後ともより一層よろしくお願い致します。 

〇ダンスやトークが楽しかった。 

 

 

 

 

 

                                   

 

交流会を終えて 

今年もにっころ交流会が無事に終了致しました。これも保護者の皆様のご協力のおかげです、また多くの方

にアンケートの協力も頂き重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。 

当日は残念ながら雨の止む気配もなく園内での交流会となりました。雨の中、来られた子どもたち保護者

の方が楽しめる内容を各クラスが企画しておりました。 

 クラスの内容では製作活動やダンスを踊るなど楽しそうな様子が見られました。終了後も『楽しかっ

た！』と笑顔で帰る子どもたちの姿が見られ、アンケートにも多くのそのような意見が掲載されていました。

しかし手遊びやゲームの内容、参加者の対応など課題があったこともアンケートで知ることができました。

来年度の課題として考えていきたいと思います。 

これからも保護者・子どもたちの思い出が出来るお手伝いをしていきたいと考えております。 

来年は晴れた中にっころ交流会ができることを願っております。ありがとうございました。 

第 2府中保育園 園長 目時寿美子 


